



Clases en escuela incendiada volverán tras las vacaciones

MEGANOTICIAS



Escuela F-775 Independencia.

Durante la tarde del lunes, un incendio afectó a la Escuela F-775 Independencia de Curanilahue, donde cerca de 300 personas debieron ser evacuadas sin que se registraran lesionados. Debido a la magnitud del siniestro, el que comenzó en el entretecho del establecimiento educacional, debieron acudir unidades de Bomberos de Los Álamos, Lebu y Cañete. El municipio informó que tras un acuerdo con la Seremi de Educación y el DEM se tomó la decisión de suspender las clases hasta la vuelta de las vacaciones de invierno.